

Directora Escuela de Farmacia juramenta nuevas coordinadoras de cátedras

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Octubre de 2018 08:12 -

En el marco de los cambios que se producen en la Universidad Autónoma de Santo Domingo, como consecuencia de los resultados las elecciones realizadas para elegir nuevas autoridades, la maestra Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia juramentó a dos nuevas coordinadoras de cátedras que resultaron electas en esa unidad académica.



Las maestras Dileisys Paniagua en momentos en que juramenta a las nuevas coordinadoras.

Las maestras juramentadas fueron *Ysabel Noemí Tejeda*, en la Cátedra de Bromatología y Nutrición, y *Delys Rodríguez*, quien tendrá a cargo la coordinación de la Cátedra de Farmacia Clínica y Comunitaria.

Los coordinadores de cátedras, que asumen con responsabilidad sus funciones, son un gran soporte para el buen funcionamiento de las Escuelas, pues contribuyen a que se puedan alcanzar los objetivos del proceso enseñanza-aprendizaje.